# らくわだより



今年のゴールデンウィークも自宅にて外出自粛・・・。近くのスーパーへの買い物が唯一の外出という方も多かったことと思います。そんな中、ワクチン接種が全国で本格化していくなど明るい話題もあり、社会全体が前向きに活動を始めています。 今年度も障がい者の就労支援のために力を合わせてまいります!

### I. Mさんファームへ就職!



昨年夏に事業所軒下で野菜 作りを始め、水やりや草抜き 等の世話を通して野菜の成長 を楽しみ収穫の喜びを味わい、 農業に興味を持ち始めた I. Mさん。

2月に10日間のトライワークを経て4月にファームに就職しました。初めは鶏が苦手でしたが、今は慣れ可愛いと思えるほどに。 雑な所はありますが、真面目さと 力が自慢!優しい仕事仲間に囲まれながら頑張っています。自転車に乗って畑から帰る後姿が何とも誇らしげに見えました。

これから暑さの厳しい夏を迎えますが、体調に気をつけて野菜と共に成長してください!

## あいがとうお客

#### お客様から嬉しいお言葉

先日ウエルネットから福祉用具をレンタルされた お客さまより、嬉しいお葉書が届きました。

ベッドや車椅子等の取扱説明書に同封している「私たちが心をこめて消毒しました」と消毒の工程やらくわ事業所の説明を記載したリーフレットを見て、「丁寧な消毒作業のお陰でコロナ禍であっても安心して使用できます」と喜んでいただき、「全ての従業員が満足と充実感を感じられるような暖かな職場で、コロナに負けないでお互いを尊重し合い楽しい職場で仕事が出来る事を祈っています」と結ばれていました。

日々の地道な努力がお客さまに伝わり、安心して ご使用いただけることや、私たちの思いに共感し ていただいた事を皆で喜び、これからの作業の励 みにしていきたいと思います!!

### 普通救命講習を実施しました

洛和会ヘルスケアシステムでは、本部総務室と音羽病院救急救命部が救命講習を実施しており、 5月22日にらくわで講習会が開催されました。当日は利用者さんや職員を合わせ7名が参加しました。 講習会は検温、体調確認を行った上、常時換気をしながら、マスクとフェイスシールドを着用し、適宜、 手指のアルコール消毒や使い捨て手袋をして感染症対策をとって実施しました。

普通救命講習は公的資格の一つであるため、就職時の履歴書に記載することができ、面接ではアピールポイントになるため、みなさん真剣に取り組んでいました。







発行:社会福祉法人洛和福祉会 2021年6月 NO31 障がい者就労支援事業所 らくわ www.welnet.co.jp/rakuwa/

